

Nous sommes ravis de vous présenter notre newsletter spéciale consacrée au **Championnat d'Europe d'Aviron U19**, qui s'est tenu récemment à Brive-la-Gaillarde. Dans cette édition, nous mettrons en lumière la performance exceptionnelle de **Louis Descot Vigouroux**, qui a remporté la **médaille d'argent** dans sa catégorie, aux côtés de son coéquipier **Victor Martin** de Verdun.

Brive-la-Gaillarde a accueilli les jeunes rameurs les plus talentueux du continent lors de ce prestigieux championnat. Les eaux de la région ont été le théâtre de courses passionnantes et de moments de compétition intenses.

Louis Descot Vigouroux et Victor Martin, une paire de rameurs prometteurs, ont représenté fièrement leur pays lors de l'événement. Compétitionnant dans la catégorie des moins de 19 ans, leur engagement et leur talent ont été mis à l'épreuve face à une concurrence féroce.



Lors de la finale, Louis et Victor ont livré une performance remarquable.

Grâce à leurs efforts conjoints, Louis et Victor ont franchi la ligne d'arrivée en deuxième position, remportant ainsi la médaille d'argent. Ce résultat extraordinaire témoigne de leur talent exceptionnel et de leur dévouement envers le sport de l'aviron. Leur performance est également une source d'inspiration pour les jeunes rameurs du club.

En conclusion, nous félicitons chaleureusement Louis Descot Vigouroux et Victor Martin pour leur performance exceptionnelle au Championnat d'Europe d'Aviron U19. Leur médaille d'argent témoigne de leur talent, de leur détermination et de leur travail acharné. Nous leur souhaitons beaucoup de succès pour leurs futures compétitions et nous sommes impatients de voir leur parcours briller davantage.



# Nos partenaires

